

ceinture pend son chapelet avec la croix, sa seule et grande arme dans sa marche aventureuse à travers la forêt inexplorée.

La statue aura environ six pieds de haut et le socle quatre.

M. Frentanove est parti pour le nord du Wisconsin pour y visiter les tribus sauvages et se faire une idée des types d'Indiens dont il ornera le socle en granit du monument, dans lequel son burin gravera également quelques traits de la vie du saint missionnaire.

Le sculpteur retournera en Italie dans le cours du mois de décembre et il se mettra immédiatement à l'œuvre, afin de pouvoir livrer le monument dans une quinzaine de mois.

Le célèbre missionnaire belge, le R. P. De Smet, a déjà sa statue au Capitole. En honorant ces hommes de mérite, l'Amérique rend un tribut d'hommages bien juste aux vrais pionniers de la civilisation.

Variétés.

Les couronnes.—Les couronnes qui ornent la tête des souverains sont d'une valeur immense. L'une des plus riches est celle du roi de Portugal. Les joyaux qui la parent valent huit millions de dollars.

La couronne de l'empereur de Russie est également l'une des plus riches qui existent. La croix qui la surmonte est composée de cinq magnifiques diamants et repose sur un immense rubis. La couronne de l'impératrice contient les plus belles pierres qui aient jamais été travaillées.

La couronne de la reine d'Angleterre, évaluée à \$1,800,000, contient un gros rubis, un grand saphir, 16 petits saphirs, huit émeraudes, 4 petits rubis, 1360 brillants, 1273 diamants roses, et 273 perles.

Dans son costume officiel, couronne comprise, le sultan de Lahore porte des diamants d'une valeur de douze millions. Son collet d'habit, ses manchettes étincellent de pierres précieuses; ses bracelets sont d'or massif et ses doigts couverts de bagues presque sans prix.

Mais l'homme le plus dispendieusement habillé de tous les princes, c'est le marajah de Baroda, aux Indes, qui a un collier de 500 diamants. Le reste de ses insignes royaux est à l'avenant.

* * *

Le catholicisme à Madagascar.—L'œuvre de la mission malgache est déjà des plus fructueuses. Il y a dans l'île, d'après un rapport tout récent, 136,175 catholiques ou adhérents. Les édifices du culte et des missions sont au nombre de 805, comprenant 443 postes ou stations, 277 chapelles, 83 églises et 2 léproseries. Les écoles sont fréquentées par 26,709 élèves.

Pour ce nombreux service, Mgr Cazet, vicaire apostolique de Madagascar, ne dispose que d'un personnel très restreint: 51 missionnaires, 4 scolastiques (dont 1 indigène), 18 frères coadjuteurs, 16 frères des écoles chrétiennes, et 27 sœurs de Saint-Joseph de Cluny—en tout 116 personnes. Le résultat est d'autant plus merveilleux que la mission est moins nombreuse.

CONDITIONS D'ABONNEMENT :

Le prix de l'abonnement est de **UN DOLLAR** par année, payable d'avance, pour le Canada et les Etats-Unis. Pour la France et les pays de l'union postale, **six francs cinquante centimes**.

Nous ne pouvons fournir que les volumes V, VI, VII, VIII et IX.

Prix de chaque volume broché : **Un Dollar**.

Chaque numéro se vend séparément **10 cts**.

JOURNAL DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE,

BOITE POSTALE No 2030, Montreal (Canada.)